

しろやま

【学校教育目標】 学校HP QRコード→
ふるさとを愛し、21世紀をたくましく生きぬく子どもの育成



御船小学校 学校便り

令和5年5月24（水）
文責：校長 濱本竜一郎

お待ちしております。5月27日(土)運動会！！

4年ぶりの様々な人数制限のない運動会です。
低・中・高学年での入れ替えもない運動会です。
来賓の皆様にもご案内している運動会です。

そして、今年度も、午前中で終わる、お弁当のいらぬ運動会です。

コロナ禍の中、変わらざるを得なかった運動会でしたが、「第5類」への移行に伴い、戻すべきところは戻し、戻さずそのままの方がよいところはそのままにして実施します。

保護者の皆様、地域の皆様、子供たちにたくさんの声援をお願いいたします。



みんなの心を一つにする運動会スローガン！！

Never give up !

～心を一つに 最高の運動会にしよう～

5月15日（月）の結団式で、計画委員会の子供たちから発表されました。

「目標に向かって、決してあきらめない！」
そんな子供たちの強い気持ちが表れています。
また、「最高学年として、今、私たちにできる精一杯を出し切る、御船小の伝統を引き継ごう！」

そんな6年生の熱い思いも込められているように思います。



団員をリードする各応援団長にインタビュー

【赤団・鈴木流斐さん】

「声が一番大きかったので勧められ、団長になりました。」

「みんなで勝とうとするところを見てほしいです。」

「とにかく全力で頑張ります。」



【白団・森田翔大さん】

「6年生の思い出を作りたくて団長になりました。」

「全力で声を出して、きれいに演技するところを見てほしいです。」

「優勝目指して、頑張ります。」